
L’ECOUTANT EST UNE SAGE-FEMME 
 
 
L’écoutant est une sage-femme, le psychologue aussi… 
Il t’accompagne dans l’accouchement de toi-même. 
 
C’est bien toi qui accouches de ce que tu portes en toi… 
C’est bien toi qui laisses sortir de toi une émotion et une parole 
imprévues, inattendues, créatrices, libératrices… 
 
L’écoutant est une sage-femme, le psychologue aussi… 
Jamais ils ne te disent ce que tu dois faire ni penser, 
ils marchent à tes côtés, dans la bienveillance et la vigilance, 
ils facilitent et encouragent ta quête et ta détermination : 
 
… quand tu veux sortir de toi ce qui t’a pourri la vie… 
 
… quand tu veux te reconnecter  
à tes ressources enfouies : 
toi seul peux les faire émerger 
parce qu’elles sont ta pépite inaltérable… 
 
… quand, libéré de tes liens, tu te sens allégé, 
tu recommences à respirer, à espérer, à croire en toi, 
et à laisser sortir de toi la vie que tu n’espérais plus 
 
L’écoutant est une sage-femme, le psychologue aussi… 
Comme un bébé sort du ventre pour vivre et grandir,  
comme une plante sort de terre pour fleurir et fructifier, 
 
c’est toi seul qui accouche de toi-même et te redonne vie ! 
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